



Abschiebemelder

Ein Schritt gegen die unsichtbare Abschiebep Praxis

Immer öfter erreichen uns Meldungen und Hilfesuche im Zusammenhang mit Abschiebungen. Als Genoss*innen der Linken stellen wir uns konsequent gegen diese Praxis und beobachten mit großer Besorgnis, wie die Regierungen von CDU und SPD die Zahlen der Abschiebungen schönreden und gleichzeitig dafür sorgen, dass diese weitestgehend ohne Öffentlichkeit stattfinden. Um dem entgegenzuwirken, haben wir den Abschiebemelder ins Leben gerufen. Diese Initiative dient dazu, Abschiebungen sichtbar zu machen und den Betroffenen eine Plattform zu bieten, die Geschehnisse zu dokumentieren.

Der Abschiebemelder ist ein Instrument, das Informationen über geplante und durchgeführte Abschiebungen sammelt und eine Nachverfolgung ermöglicht. Wir wollen den Druck auf die Politik erhöhen und politisches Bewusstsein schaffen, damit Abschiebungen nicht länger als Routine betrachtet werden, sondern als das, was sie sind: ein menschenrechtswidriges Vorgehen, das das Leben von Menschen zerstört.

Mit diesem Klick erreicht man den Abschiebemelder:

<https://www.dielinke-giessen.de/politik/abschiebemelder/>

Es sind unsere Freund*innen, Mitschüler*innen, Kommiliton*innen, deren Leben durch Abschiebungen zerstört wird. Sie sind Teil unserer Gesellschaft, und ihr Schicksal betrifft uns alle. Wir überprüfen die gesammelten Daten, bevor sie veröffentlicht werden, um sicherzustellen, dass die Informationen korrekt sind und verantwortungsbewusst genutzt werden. Es folgt nichts weiter daraus, außer die Veröffentlichung.

Durch den Abschiebemelder stellen wir ein anonymes Meldesystem zur Verfügung, das sowohl von Betroffenen als auch von Zeug*innen genutzt werden kann. Wir möchten zeigen, dass Abschiebungen nicht einfach stillschweigend hingenommen werden. Unsere Forderung ist klar: Wir wollen eine humane Migrationspolitik, die auf Integration, Schutz und Chancen setzt – statt auf Abschiebungen, die Menschen in unsichere, teils unbekannte Länder zurückschicken.

Desiree Becker

**Mitglied des Deutschen Bundestags
und Vorsitzende des hessischen
Landesverbands
der Partei Die Linke**

